

校長 市川 明宏

皆さん、こんにちは。本日は第46回若楓祭にお越しいただき、心より歓迎申し上げます。

生徒の皆さん、この若楓祭はあなたがたの創造性や才能を発揮する場であります。一つ一つの作品や活動が、思い出や経験としてあなたたちの大切な宝物となることでしょう。

この若楓祭は、お互いが尊重し合い、支え合いながら、共に成長する場であります。協力とチームワークが大切な時です。皆で力を合わせ、素晴らしい若楓祭を作り上げましょう。

また、この若楓祭を成功に導くために、教職員や保護者、そして地域の方々にも心から感謝申し上げます。皆様のご支援とご協力があったからこそ、生徒たちは自信を持ち、本日を迎えることができました。

最後に若楓祭が皆様にとって有意義なひとときとなり、創造性や感動を共有できる素晴らしい機会となることを心より願っております。どうぞ、素晴らしい一日をお過ごしください。

文化祭実行委員長 3年3組 櫻田 舞

皆さん、こんにちは。今年度の文化祭実行委員長になりました櫻田舞です。今年も「若楓祭」の時期がやってまいりました。今年度の文化祭は、クラスや部活動、同好会、ステージ発表など、様々な個性が詰まった出し物が多く、見どころが満載となっております。厚木北高校の魅力は、明るく元気で、パワフルなところだと私は思います。なので、皆で助け合い、盛り上がるところは全力で盛り上がり、全力で楽しみましょう。そして、生徒の皆さんにはもちろん、家族や地域の皆様に忘れられない素敵なお思い出を持ち帰ってもらえることを願っております。

生徒会長 3年6組 イフティカル ウマル

皆さん、今年も待ちに待った文化祭がやってきました。今日のために仲間と試行錯誤し、仲間と協力して作り上げたこの場は、私たちの学校生活の中でも特別な時間です。来場される皆様にも、私たちの情熱と個性を感じていただけることを願っています。どうぞ最後までお楽しみください！

ようこそ若楓祭へ 〈お客様へお願い〉

*一般公開について

10月18日(土)11:00～15:00 (入場は14:30まで)

10月19日(日)10:00～14:30 (入場は14:00まで)

*すべての販売の支払い方法は PayPay です。

*会場内は禁煙です。

*校舎内・外には、一部立入禁止の場所があります。

*お車でのご来校は、ご遠慮ください。二輪の方は駐輪場に停めてください。

*ゴミは、設置されているゴミ箱に分別をしてお捨てください。

(一般ゴミ用、ペットボトル用、串・割りばし・つまようじ用の3箱設置。)

